



## 3/26(金) 先生方とのお別れの会をしました

令和2年度末定期人事異動により2名の先生がご退職、そして6名の先生が異動となります。

本日、離任式と退任式を行い、先生方お一人お一人からお話をいただきました。

子どもたちは、お世話になったことを思い出しながら、最後のお別れの時間を過ごしました。

### 【ご退職】

〇〇 〇〇 先生

〇〇 〇〇 先生

大仙市立太田東小学校へ  
(再任用)

### 【転出】

〇〇 〇〇 教頭先生 美郷町立仙南小学校校長へ

〇〇 〇 先生 横手市立平鹿中学校へ

〇〇 〇〇 先生 秋田大学大学院へ

〇〇 〇 先生 美郷町立仙南小学校へ

〇〇 〇〇 先生 美郷町立仙南小学校へ

〇〇 〇〇 先生 美郷町立千畑小学校へ

5年間お世話になりました。私は学校のまわりの木々が大好きでした。春のグラウンドのこぼれるほどの桜、夏の後ろ庭の大きく枝を張った木、秋の前庭の銀杏や紅葉、冬の雪をかぶった枝。その中で響く子どもたちの声はきらきら輝いていました。保護者の皆様にはたくさんのご支援をいただき、本当にありがとうございました。六郷小学校が最後の学校になります。素敵な思い出がたくさんできました。さようなら。

(〇〇 〇〇先生より)



初めての美郷町内勤務ということで、ドキドキしながら転任してきたことを、まるで昨日のことのように思い出します。あれからもう4年の月日が流れたのですね。新任式で初めて聞いた六郷小学校の校歌は、今でも私の耳の奥に響いています。モダンでどこか懐かしい感じのする校歌と、それを歌うひたむきな子どもたちの様子に心を打たれました。お別れするのは残念ですが、新任校でがんばりたいと思います。お世話になりました。さようなら。

(〇〇 〇〇先生より)



六郷小学校で特に心に残っているのは、学びを通して日々成長していく子どもたちの姿です。新しい発見をした時の目の輝き、短距離走やマラソンでの力走、友達と協力して活動できて満足そうな笑顔など。このような向上心いっぱいの素直な子どもたちと協力的な保護者や地域の皆さまに支えられ、とても充実した2年間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

(〇〇 〇〇教頭先生より)



元気な子どもたちとの語らいや、やる気あふれる子どもたちと真剣に挑んだ授業、六小ならではの学校行事など、7年いても毎日が新鮮な驚きの連続でした。一緒にはしゃぎまくったプール、なべっこ、色鮮やかな天筆で彩られた校庭を見ながらのスキー授業など、四季折々の体験活動も最高でした。

保護者の皆様のご支援に深く感謝するとともに、未来への希望あふれる子どもたちの健やかな成長を願っております。

(〇〇 〇〇先生より)



六郷小学校には3年間お世話になりました。六郷のかまくらや清水など、たくさん誇れる祭りや観光資源があり、それを地域や学校で一緒になって盛り上げている光景が思い出されます。

この六郷という地区、学校を誇りに、美郷中学校、六郷小学校での益々の活躍を楽しみにしております。また保護者の皆様にも大変お世話になりました。

(〇〇 〇先生より)



昼休みに鬼ごっこに誘われて走り回り、算数で「わかった!」と笑顔になった子に元気をもらい、昨年の雪不足では天筆掲揚の最善策を考え……。あっという間に4年が過ぎました。保護者の皆様には知っている顔も多く、いろいろと助けていただきありがとうございました。これからは、地域住民として六郷小学校を応援し、子どもたちを見守っていきます。今後とも、よろしくお祈りします。

(〇〇 〇先生より)



3年間お世話になりました。元気なあいさつと笑い声、活気溢れる校舎の雰囲気は、六郷小学校の自慢です。わくわく町探検や総合の学習で、たくさん六郷の町を回りました。夏でも冷たい清らかな水や、六郷名物おいしい物が魅力的でした。

しみずっ子と過ごした一日一日が忘れられません。保護者のみなさまにも大変お世話になりました。子どもたちの次のステップでの活躍も応援しています。

(〇〇 〇〇先生より)



1年間という短い間でしたが、自然豊かで温かみのある六郷小学校で勤務させていただき、元気いっぱい前向きに様々なことにチャレンジする子どもたちから、たくさんパワーをもらいました。充実した忘れられない1年になりました。

保護者の皆様にはたくさんのご支援をいただき、本当にありがとうございました。これからも六郷小学校の子どもたち、卒業生を応援しています。

(〇〇 〇〇先生より)



子どもたちも我々職員も、共に過ごした日々からいただいたものを大切にしたいと思います。新たなステージでのご活躍をお祈りいたします。